

ABSTRAK

Maria Magdalena Simanjuntak, NIM 1163113021, Pengaruh Jumlah Anggota Keluarga Terhadap Tingkat Kedisiplinan Anak Kelompok B di Paud Elim Desa Pakkat Hauagong.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh jumlah anggota keluarga terhadap tingkat kedisiplinan anak kelompok B di Paud Elim Desa Pakkat Hauagong. Latar belakang masalah dalam penelitian ini adalah ditemukan keadaan dimana beberapa kali anak menunjukkan perilaku kedisiplinan yang kurang baik di sekolah yang diakibatkan oleh besarnya jumlah anggota keluarga yang membuat kebutuhan keluarga semakin besar serta kesibukan orangtua untuk memenuhi kebutuhan anggota keluarga menyebabkan kurangnya perhatian orangtua terhadap perkembangan kedisiplinan anak. Kurangnya perhatian orangtua terhadap anak menyebabkan sebagian anak masih terlambat datang ke sekolah, tidak menggunakan atribut lengkap, pakaian tidak yang sesuai dengan jadwal aturan sekolah, tidak bertanggung jawab atas tugas yang diberikan, tidak tertib saat berdoa, tidak tertib saat berbaris, dll. Populasi dalam penelitian adalah semua anak usia 5-6 tahun di Paud Elim Desa Pakkat Hauagong yang berjumlah 21 anak. Teknik sampling yang digunakan adalah Total sampling sehingga jumlah sampel sebanyak 21 anak. Teknik pengumpulan data yang dilakukan yaitu observasi dan angket. Sementara teknis analisis data yang digunakan dengan uji normalitas, uji linearitas, uji heteroskedastisitas, uji hipotesis dan dalam menyimpulkan hasil analisis menggunakan rumus persentase serta diinterpretasikan berdasarkan kategori tingkat kedisiplinan.

Berdasarkan analisis data diperoleh nilai $R^2 = 0,367 \times 100\% = 36,7\%$ ini berarti variabel bebas jumlah anggota keluarga mempengaruhi variabel dependen tingkat kedisiplinan anak sebesar 36,7%. Berdasarkan analisis yang dilakukan dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh jumlah anggota keluarga positif dan signifikansi terhadap tingkat kedisiplinan anak kelompok B di Paud Elim Desa Pakkat Hauagong.

Kata kunci: *jumlah anggota keluarga, kedisiplinan, anak usia dini kelompok b*